

La Palabra Hablada No. 49
El Juicio De Depresión Del Tiempo Final (Parte 2)
Rev. Brian Kocourek

La semana pasada hablamos sobre El Juicio De Depresión Del Tiempo Final que ha de venir a todo el mundo. Esta noche me gustaría continuar con ese mensaje.

Empezamos leyendo de la siguiente cita de PP. 100 del Mensaje **LA RELIGIÓN DE JEZABEL 61-0319**, hermano Branham dijo, *Cuando Dios envía adelante un mensaje y Él le dice al pueblo, y ellos no lo reciben, entonces Él retira a Su siervo y Él envía Sus plagas: hambre, muerte, espiritualmente hablando, físicamente también. Ud. mira por una depresión, hermano. Ud. piensa que ha visto algo; usted sólo espere después. Ud. no ha visto nada. Ud. piensa que Ud. muere por un buen avivamiento espiritual; espere hasta después. Usted sólo espere, lamentara y clamara oír la Palabra de Dios. La Biblia dijo así. "Habrá un hambre en los últimos días," dijo el profeta, "y no por pan y agua solamente, sino por oír la Verdadera Palabra de Dios." Pero esa voz estará quieta en el desierto en alguna parte, escondida. El ordenó a los cuervos, Sus siervos. Benditos pájaros, Sus siervos, que guardaron viva la voz de--de Elías durante el tiempo de su--su aislamiento de la iglesia.*

Luego, tomó las Escrituras de Daniel y se presenta esta escena como lo fue profetizado que sucedería en el tiempo del fin.

También les hemos mostrado este gran engaño en **2 Tesalonicenses 2:3-13** y **Daniel 11 y 12**

87-4 HEBREOS CAPÍTULO 3 57-0901M *América no quiere el Evangelio Uds. saben eso; vale más que admitamos eso. Este pueblo Anglosajón está terminado; eso es todo. No hay más Evangelio que América recibirá. Oh, Ud. encuentra unos pocos rezagados aquí y allá; pero respecto al Evangelio, se terminó. Y uno ni siquiera puede predicarles, no puede hablarles. Ellos no creerán nada. ¿Ven? Ellos tienen sus propias ideas obstinadas, y no se mueven, y la cosa que sigue para esta nación, es juicio. Y ella lo va a recibir también. Puede ser que sea a través de depresión; puede ser a través de una bomba atómica; puede ser a través de una gran plaga, una enfermedad o algo; pero ella está lista. Viene en camino; millares de millares caerán.*

18-7 Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0219 *tuvimos una nación fuerte. Pero hoy esta nación se está pudriendo, desbaratando y temblando; y están tomando impuestos del pueblo para mandar dinero por todo el mundo para comprar la amistad de sus enemigos y luego ellos nos lo tiran en la cara. Hemos visto dos guerras mundiales y estamos en camino a la tercera. La política está podrida,*

Ahora, sabemos que los EE.UU. se encuentran bajo la maldición como lo está el resto del mundo. Cuando el hermano Branham arrojó la piedra en el aire él dijo que los juicios se encuentran ahora en la tierra. Eso es Deuteronomio 28 y las bendiciones y maldiciones, que hemos visto hace una semana atrás en relación con la economía, tiene que ir de esa manera. Pero ¿alguna vez usted se puso a pensar un momento cómo es que todas las naciones del mundo ahora son países deudores? Y ¿y a quiénes ellos deben? Esa es la cuestión.

Pero sabemos que los Judíos sostienen el papel, pero el papel se hace sin valor. ¿Pero quién sostiene el oro? Esa es la clave, ahí mismo y sabemos que Roma sostiene el oro. ¿Y cuando Roma respalde el documento con su Oro entonces quien posee todo esto? Ella la posee.

El problema es que toda la economía del mundo se basa en una casa de papel que está pronto a caerse. **La Unidad 62-0211 48 031 El mundo entero esta basado en eso. Toda la economía de esta nación esta basada sobre falsa concepción.**

Lo Sobrenatural 56-0129 E-37 037 Hermano y hermana, nuestra gran América y nuestra gran economía que tenemos esta podrida bajo los fundamentos, y algún día, yo lo veo, ella será puesta en las ruinas.

El Primer Sello {341} 63-0318 Y después de que la Iglesia sea arrebatada, Roma y los judíos harán un pacto entre sí mismos; (Así que si Ud. piensa que está sucediendo ahora, Olvídelo. Él dijo después de que la Iglesia sea arrebatada de aquí) **la Biblia dice que así lo harán, con el pueblo santo. Y ahora noten bien, harán este pacto pero ¿por qué? Esta nación aquí estará en quiebra, sin fondos, y las demás naciones que están basadas en el oro, también estarán sin fondos. Uds. lo saben. Si estamos viviendo hoy por medio de los impuestos que se recogerán en los próximos cuarenta años, entonces ¿dónde estamos? Hay una sola cosa que podría suceder, y eso es reclamar todo el dinero y pagar los bonos; pero no podemos hacer eso. Los bonos están con el centro financiero de este país está en la calle Wall Street de Nueva York, y ese centro es controlado por los judíos. Lo que no está allí, está en el Vaticano. Entre los dos tienen control de las finanzas mundiales.**

(350) No podemos reclamar el dinero. Y si pudiéramos ¿piensan Uds. que estos comerciantes de whisky y del tabaco van a permitir eso? Ellos tienen billones y billones de dólares invertidos; y los impuestos ni los pagan, más bien los invierten en avisos al público con esos anuncios tan abominables. Allá en Arizona entran y compran miles de hectáreas de terreno y hacen pozos que les cuestan cincuenta mil dólares, y todo esto lo hacen con dinero que deben pagar al gobierno. Pero si Ud. como individuo no paga sus impuestos, lo meten en la cárcel. Y otra cosa que hacen es construir urbanizaciones (porque tienen que invertir el dinero en alguna parte) y luego venden la urbanización por otros millones de dólares. ¿Piensan Uds. que estos individuos van a ceder y permitir que se cambie el dinero?

*(352) El Sr. Castro hizo la cosa más sabia que se podía hacer cuando pagó los bonos y los destruyó. Pero nosotros no podemos hacer eso, porque estos comerciantes no lo permitirían. Los comerciantes ricos de esta tierra tienen el control. Y por consiguiente, hay una sola salida: **La Iglesia Católica puede pagar las deudas. Es la única que tiene suficiente dinero como para hacerlo, y lo puede hacer, y lo hará.** Y al hacer esto, para lograrlo, ella se acomodará con los judíos y harán un pacto, y cuando este pacto sea hecho... Ahora recuerden, yo estoy sacando estas cosas de las Escrituras. Entonces cuando hayan hecho este pacto, vemos en Daniel 8:23-25 que él hará prosperar el engaño en su mano, y en este versículo el engaño es "manufacturado."*

*(354) Entonces **habiendo hecho este pacto con los judíos, a la mitad, a los tres años y medio él rompe el pacto tan pronto como arregle todo y tenga comprometido el dinero de los judíos.** Entonces cuando haga eso (¡Fíjense bien!), es llamado el anticristo hasta el fin de la edad de la iglesia, porque él y sus hijos están en contra de Cristo y la Palabra. Este hombre es llamado el anticristo. Ahora, él va a poseer todo el dinero. Y allí es donde pienso que van a entrar. Un momento, quiero decir algo, y luego continuaremos con esto. El es llamado el anticristo, y así será llamado delante de Dios hasta el tiempo final; pero luego será llamado algo diferente. Ahora, cuando él tenga todo el dinero bajo su control, entonces romperá este pacto que habrá hecho con los judíos, como dijo Daniel que haría durante la segunda mitad de la semana septuagésima de Daniel.*

Entonces ¿qué hará? **El tendrá todo el comercio del mundo entero porque poseerá completamente todas las riquezas del mundo.** Entonces durante ese tiempo, aquellos dos profetas aparecerán en la escena para llamar a los ciento cuarenta y cuatro mil. Luego ¿qué sucederá? Entonces entra en vigencia la marca de la bestia de Apocalipsis capítulo trece, porque él tendrá en su mano todo el comercio y los negocios del mundo. Entonces ¿qué? Entonces será el tiempo cuando ninguno podrá vender ni comprar sino el que tenga la marca de la bestia. Gracias a Dios, la Novia estará gozándose en el Cielo durante esos tres años y medio. No tendremos que pasar por esas cosas.

E-26 026 Ud. ve, si Satanás tiene un reino, él tiene que tener una **falsa economía**. El tiene que tener algo que el pueda presentarles para hacerlos pensar que ellos están viviendo. Pero es completamente en el lado viceversa. Es muerte en la forma de vida.

57-1 LA ESTATURA DE UN VARÓN PERFECTO 62-1014M El otro día oí por la radio un programa que procede de la capital de la nación y lo que están haciendo es asombroso. Es como si estuvieran vendiendo bonos sobre el oro. Ahora, los bonos ya se vencieron y este gobierno, hoy mismo, está gastando dinero que recibirá por impuestos 40 años en el futuro. Todo está acabado. Y están tratando de comprar del exterior... Sencillamente están regalando... ¿No ve Ud. que eso es exactamente lo que van a hacer? **Ahora, si esta nación quiebra económicamente (y ese es el único recurso) no puede evitar la insolvencia, y la única cosa razonable sería cambiar el dinero; pero no lo harán. Bajo esta presente administración, la Iglesia Católica Romana posee el oro del mundo; y lo que harán es venderse. Estos hombres ricos, etc., de la tierra, como dice la Biblia... ¿Qué harán antes de perder la compañía de tabaco "Brown y Williamson" (la mayoría de todas maneras son Católicos), y todas estas otras cosas? ¿Qué harán? Aceptarán eso, y tomarán el dinero de Roma. ¡Y en eso venden su propia primogenitura! Entonces Roma respaldará a la nación. Sí señor. Ella la respaldará y Ellos están teniendo una política suficiente, lo suficientemente alrededor de ellos trayendo a su gabinete. Mire lo que está pidiendo el Sr. Kennedy.** Y Ud. mismo vio esto el otro día, ya no hay necesidad de votar. ¿Cuál es la necesidad de votar? Publicaron en el periódico y probaron ante el público y rechazaron corregir el mal, probaron que las máquinas de votar a través de la nación estaban alteradas, que eligieron al Sr. Kennedy por medio de un voto falso. ¿No dice la misma Biblia que entraría por medio del engaño? Una falsedad. Ahora, yo no estoy tratando de hablar más en contra del partido Demócrata que del partido Republicano; solamente estoy citando la Verdad de la Biblia. ¿Cuál es la necesidad de votar? Ellos ya saben quien será el presidente.

313-2 Libro Edades de la Iglesia de Filadelfia CAB Solamente los escogidos no serán engañados. La prueba vendrá de la siguiente manera: El movimiento ecuménico que ha comenzado sobre lo que parece ser un fundamento hermoso y bendito (dando cumplimiento a la oración de Cristo que todos seamos uno) llega a ser tan poderoso políticamente que presiona al gobierno para causar que todos se unan con el (movimiento ecuménico) sino directamente entonces a través de adherencia a fundamentos establecidos como ley para que así ninguna gente sea reconocida una iglesia sino bajo el dominio directo o indirecto de este concilio. Los grupos pequeños perderán sus títulos, privilegios, etc... hasta que pierden todos los derechos de terreno y derechos espirituales con la gente.

Por ejemplo, ahora mismo uno no puede rentar un edificio para tener servicios religiosos en muchas ciudades, si no en la mayoría de ellas, sino tiene la aprobación de la asociación pastoral de dicha ciudad. Para llegar a ser capellán hoy día en el servicio militar y los hospitales, etc., es casi obligatorio ser reconocido como aceptable entre los grupos ecuménicos trinitarios. A medida

que esta apretura aumenta, y aumentara, será mas difícil resistirla, porque al resistirla uno pierde sus derechos. Entonces muchos serán tentados a irse con la corriente, porque creerán que es de más beneficio servir a Dios públicamente en la armazón de esta organización que no servir a Dios de ninguna manera públicamente. Pero ellos están en error. Al creer la mentira del diablo, uno sirve a Satanás, aunque le quiera llamar Jehová. Pero los escogidos no serán engañados. Además los escogidos no solamente serán guardados, pero a medida de que este movimiento llegue a ser "La imagen edificada a la bestia" los santos habrán subido en el Rapto. Y este pequeño movimiento tan atractivo y encantador que empezó en compañerismo en Éfeso, llegara a ser el monstruo de Satanás que corrompe y engaña al mundo entero. Porque el sistema eclesiástico (la unión de la iglesia Católica Romana y la Iglesia Protestante) controlara completamente las riquezas del sistema mundial y forzara a todos los habitantes de la tierra en su trampa religiosa, o los matara por medio de negarles el privilegio de comprar o vender, por lo cual ganarían su vivienda. Esto se llevara a cabo muy sencillamente, porque a las hijas de la ramera les falta muy poco para volver completamente a su madre. Entre tanto Roma ha adquirido casi todas las reservas de oro. Los judíos tienen todos los bonos y todos los papeles. En el tiempo oportuno la ramera destruirá el sistema monetario del día presente por medio de mandar llamar todo el papel, y demandar oro. Sin el oro, el sistema cae. Los judíos estarán atrapados y entraran en la alianza, y la iglesia ramera tomara dominio del mundo entero.

El Mundo Cayéndose En Pedazos 62-1216 108 084 Ahora cualquier cosa que lo jale a usted fuera de Eso está mal, eso es un Mesías falso una unción falsa. Oh, él dijo: "¡El hermano tenía tal unción!" ¿Qué clase de unción? Eso es. **Hitler también tenía una unción.** Kruschew también tenía una. El Papa Pío también tiene una. ¿Qué clase de unción tiene usted? **Si no está ungido con esta Palabra y cada Palabra vindicada como que es la Verdad, déjelo sólo. Incorrecto.** Si no se produce a sí mismo, entonces no ha germinado. El mostrará su color. Oh, dicen: "Pero eso fue para otra edad. Nosotros. Deje esa cosa. Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por siempre. Sí Señor. Así que cuando este mundo se desintegra, nosotros somos nacidos en un Reino que no se desintegrará. ¿Cree usted que el mundo se está desintegrando?"

Sus sistemas se están desintegrando. **¿Creen ustedes que el-el sistema económico se está desintegrando? El sistema político se está desintegrando. El sistema nacional de las Naciones Unidas se está desintegrando. Las denominaciones se están desintegrando. Todo se está desintegrando.** Pero nosotros tenemos un Reino que no podrá ser movido, el Reino Eterno de Dios, no puede ser movido. Dios, no puede ser movido. Se nos dice que el nuevo sistema de esta denominación, este Concilio Mundial de Iglesias traerá paz a la tierra. ¡Qué-qué desconocimiento, qué-qué portazo sucio en la cara de Cristo! ¡Que cosa más irreverente y sacrílega es esa! Es del diablo. ¿Puede un hombre organizar algo mejor a la que Dios le puede enviar? ¡La Torre de Babel! Es otra Babilonia que tiene que caer. ¿Paz en la tierra? ¡Un Mesías falso! Un anticristo en su enseñanza. Cómo va usted a juntar estas denominaciones cuando ellas ni siquiera... Ellas ni siquiera están de acuerdo entre sí ahora cuando se separaron en sistemitas como esos, ¿qué de juntarlas a todas allí? Sí. Vean, es una organización falsa. **Todo es hecho para tirar al protestantismo al romanismo. Una enseñanza falsa de anticristo.** El Reino de Dios no es de este mundo. Jesús lo dijo: "Mi Reino no es de este mundo."

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 60-3 192 Uds. pueden tener todos sus movimientos ecuménicos y cuantas cosas más; y dentro de poco van a ordenar una persecución, y en eso **cerrarán todas las iglesias.** Uds. ya pueden ver eso. Luego **iglesias como ésta que no pertenecen a las denominaciones, las utilizarán como almacenes.** Y si un hombre sale

para orar por una persona y no pertenece al movimiento ecuménico, será fusilado. Ya está llegando. El ministro Luterano que encabeza esto, así lo dijo. Uno lo puede leer en las revistas.

Sanidad Divina 54-1219M 210 073 Hechos 3:19-21 Y El enviará a Jesús... el cual fue predicado ante ustedes: a Quien los cielos deben recibir, hasta el tiempo de la **restauración** de todas las cosas, que Dios ha hablado por boca de todos sus santos profetas desde que el mundo empezó. Verso 21 del tercer capítulo, "La restauración de todas las cosas," cuando habrá un cielo nuevo, una tierra nueva, un gobierno nuevo, una economía nueva (Oh, mi hermano), un rey nuevo, una vida nueva, un principio nuevo sin fin (Oh, mi hermano), una edad nueva, un tiempo nuevo, unas personas nuevas.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 79-2 259 Ahora escuchen muy bien: Ahora, siendo ángeles caídos, ¿qué clase de ángeles eran? Luteranos, Wesleyanos, Católicos, Pentecostales, los cuales no se mantuvieron firmes en su primer estado, como aquellos ángeles, antes han caído en organizaciones como el baluarte principal de Lucifer allá en Nicea. ¿Y qué han hecho? Han organizado una gran asociación ecuménico de ministros para así edificar una imagen a la bestia, como lo enseña la Biblia, y **están edificando una economía Cristiana, la cual cerrará las puertas de esta Iglesia y otras semejantes.** ¿Ven cómo obra Lucifer? Estoy tratando de presentarles la revelación triple del misterio de Dios. Entonces ¿qué hicieron? Vendieron todo para obtener los razonamientos de la sabiduría y la educación, como hizo Eva y también los ángeles caídos.

Preguntas Y Respuestas 54-0103E 145-199 100 Yo pienso en Sn. Pablo fuera allí en la isla después del naufragio... esa serpiente inyectó su veneno de ese--en su mano eso lo habría matado dentro de un minuto. Los nativos dijeron, "Observe a ese compañero caerá muerto, porque él morirá sólo en un minuto. Está en cadenas por predicar el Evangelio, personas Religiosas lo pusieron en cadenas. El más fino de las iglesias ese día fue que lo pusieron en cadenas. **Si esto sólo no era la Constitución de los Estados Unidos, ellos harían la misma cosa hoy. Eso es correcto. Sólo espere hasta que ella este--hasta que ella este quebrada un poco más.**

Invasión de los Estados Unidos 54-0509 203 101 Pero permítame decirle, cuando el Sr. Roosevelt (el hombre esta muerto. Permitámosle descansar; yo confío que él está descansando.) Viene, y va en tres o cuatro períodos, y él toma, **sólo una dictadura preliminar...** Yo puedo demostrarle, eso en la Escritura, donde dijo que eso se produciría. Eso es correcto. **No tenemos más constitución. Ella está rota a pedazos.** Los Republicanos son tan malos. Es seis de uno, y media docena del otro. **Porque cada reino va a ser quebrado, pero el Reino de Jesucristo estará de pie y reinará para siempre.** Eso es correcto. En... Daniel vio la Roca cortada de las montañas, y al mundo político golpeado allí y lo molió en un polvo como eso, como el trigo en una paliza de suelo en el verano. Pero esa Roca creció en una gran montaña que se extendió sobre los cielos y la tierra. Eso es.

Oíidle A Él 58-0328 E-18 018 Ellos nunca han tenido una delincuencia juvenil entre el pueblo Menonita. Nunca han tenido ninguna cosa de rock and roll adolescente entre el pueblo Menonita. Y si ellos pueden producir una cosecha como esa sin nuestra educación moderna, Dios sea con ellos es mi oración. Yo preferiría tener a mi muchacho en algo como eso y no aun saber su ABC. Yo preferiría que el conozca a Cristo, y sea nacido de nuevo, y no saber la diferencia entre frijoles hendidos y café. Correcto. Nosotros necesitamos la antigua moda del Evangelio predicada de nuevo en el poder y las demostraciones del Espíritu Santo. **Cuando nuestra nación llega a un**

lugar que roba de nuestra constitución, eso muestra que el comunista lo ha quebrado al centro. Exactamente correcto.

En primer lugar vamos actuar a este patriota que se llevaron los derechos constitucionales de los ciudadanos. Y ahora el Gobierno está comprando los bancos y las compañías de seguros, todo con un pretexto de protegernos a Nosotros mismos. Hermano Branham predijo esta nación iría al comunismo y aquí está en todos los periódicos. La palabra es interpretada por la manifestación de ella.

Preguntas Y Respuestas 59-0628E 387-124-073 *Bien, esa Iglesia fue raptada, y el remanente de la simiente de la mujer quien guarda los mandamientos de Dios y tiene fe en Jesucristo (¿ve?), no la Novia, el remanente de la simiente de la mujer. A ellos, el dragón les echó agua que salía de su boca para hacerles guerra a ellos, el remanente de la simiente. Esto será cuando la iglesia protestante unida con la Federación de Iglesias, la cual es la imagen de la bestia, la cual se está formando hoy...Y habrá una coalición organizada contra todas las iglesias de esa índole. Como la discusión que tenemos ahora con las oficinas de impuestos, quienes tratan de decir que nosotros no somos una iglesia, pero nosotros tenemos derechos Constitucionales para decir que somos una iglesia. Y mientras la Constitución lo diga, y no haya ninguna enmienda al respecto, nosotros tenemos absolutamente los derechos, al igual que cualquier otra. Nuestros antecesores lucharon por esto. Pero lo que han hecho, es que han violado toda ley Constitucional que han podido violar, y muy pronto la Federación de Iglesias, a la cual todas las iglesias y denominaciones han sido invitadas a entrar, y en la cual el diablo ha entrado metiendo mundanalidad y todo en los miembros de la iglesia y demás, convirtiéndolas en grandes congregaciones, dándoles "clase", y sociedad, mientras que una iglesita allá, habiendo nacido otra vez, en una suciedad como todo nacimiento lo es, todavía está pagando el precio, todavía está humillándose y muriendo, actuando de la misma manera que aquellos primeros que nacieron en el Día de Pentecostés, la misma clase de iglesia... Las cerrarán y serán aisladas por la Federación de Iglesias. Será una coalición organizada como una unión o algo así. O Ud. va entrar en ella, o Ud. va a salir de ella.*

074 La marca de la bestia ya está hoy, y el Sello de Dios es el Espíritu Santo. *El rechazarlo, es aceptar la marca de la bestia. Cualquiera que mira al Espíritu Santo, y que está supuesto a recibirlo, y no lo hace, automáticamente esa persona toma la marca de la bestia, porque solamente hay dos cosas: todos los que no tienen el Sello de Dios tienen la marca de la bestia. Así que el recibir el Sello de Dios es recibir el Espíritu Santo. El rechazarlo es tener la marca de la bestia. Allí está toda la cosa. Esto es exactamente la verdad.*

El Consolador 61-1001E 73 032 *Nosotros todos somos americanos; yo pienso eso, en--en el--la iglesia esta noche. Somos todos ciudadanos americanos. Estamos agradecidos de ser americanos. Pero todavía, ¿que le pasó a nuestra herencia americana? ¿Qué fue? Empezamos a comprometernos. Y en cuanto nos comprometimos, perdimos lo sagrado de nuestra herencia, porque nos comprometimos. Elegimos presidentes cuatro veces; eso descompone la constitución. Y hacemos cosas hoy. Y nosotros aun... A este pequeño medidor de aparcamiento que tenemos puesto en la calle, que es inconstitucional. No hay tal cosa en la constitución. Es contra la constitución, todavía lo tenemos. Y hacemos todo tipos de cosas que están contra los principios con la cual esta nación fue fundada. Hacemos todo lo contrario, así que perdemos nuestra herencia. ¿Por que? Nosotros nos comprometemos sobre los principios en que fue basada.*

Cuando La Trompeta Da Un Sonido Incierto 63-0114 E-21 021 *Nosotros solíamos poner mucha confianza en nuestra democracia, y yo pienso que es la mejor forma de gobierno. Pero todavía, nuestra democracia es insegura, porque estamos... Esta nación, nuestras personas, tenemos una constitución y esta constitución es--es nuestra última. Pero todavía en eso, **nuestra constitución es insegura porque ha sido rota ya muchas veces. Por tarde el Sr. Roosevelt hizo estrago fuera de él.** Así, Ud. ve, lo que puede romperse. No hay mucha confianza que Ud. pueda poner en él. La política, Oh, mi hermano, cuan insegura. Las personas sólo argumentan, y argumentan, y argumentan sobre política. Y los vecinos caerán sobre él, y las personas que eran una vez buenos amigos. Algunos presidentes se levantarán, o alguien corriendo por el alguacil, o algo, y el otro compañero en el otro lado del cerco político, y ellos se preocuparán por pequeñeces el uno con el otro hasta que ambos caen sobre él. Política. Yo no... Yo espero que no este hiriendo los sentimientos de alguien, pero yo pienso que la cosa entera esta podrida. Sí, señor. Así ¿por qué se preocuparía Ud. por pequeñeces y caer sobre algo que no es bueno sin embargo? Eso es correcto. Es sólo atroz.*

¿Por qué? 63-0626 84 037 *Yo deseo saber esta noche, si Cristo vendría a la escena, o sobre la nación hoy, esta nación va a juicio, si Ud. no se haría la misma pregunta. ¿Por qué es esto? ¿Por qué es que hacemos estas cosas? ¿Por qué estamos nosotros preocupados por pequeñeces en el gobierno, si debemos leer la Biblia en público, y, por qué, si leemos todas estas cosas sin sentido? ¿No pusieron nuestros antepasados esta Constitución en orden? ¿No nació esta nación sobre los principios de la Biblia? ¿No estamos aquí por libertad de religión, actuando en Dios de la manera que sentimos actuar, la manera que estamos convencidos es la verdad? Pero, ve, hemos hecho algo como ellos hicieron entonces. Sólo estamos permitiendo todo, la política nos traga, en lugar de respetar nuestra fe en nuestro Dios, y los hombres que han representado la verdad. Y permitimos que nuestra política se derrame, y la votación en tal material que contamina esta nación, y ¿por qué?, venimos a un juicio. Dios se levantará sobre la escena algún día con un poderoso profeta, hablando a esta generación, y--y diciéndole a las personas, y Uds. verán que es Dios hablando, pero ellos no se arrepentirán. Será sólo como lo fue entonces. Dijo, "¿No hay Dios en Israel? ¿Es porque hay-no hay Dios?" Lo mismo como Jeremías dijo, "¿No hay allí ningún bálsamo en Galad? ¿No hay ningún médico allí?" Entonces ellos--no podrían responder a eso. Pues, El dijo, "Entonces, ¿por qué, por qué Ud. lo hace? ¿Por qué es que la hija de Mi pueblo no sanó?"*

Ahora, deseamos saber eso esta noche. ¿Por qué? ¿No hay Biblia? ¿No hay Dios? ¿No hay ninguna diferencia? Si Dios va a traer a las personas a juicio, El tiene que tener algo por medio de que juzgarlos. Tiene que ser alguna norma. Si El va a juzgarlos por la iglesia católica; entonces si los juzgan por la iglesia romana, la iglesia griega esta perdida, las otras iglesias católicas están perdidas. Si El las juzga por la griega, el romano esta perdido. Si El la juzga por la luterana, la metodista esta perdida. Si El la juzga por la metodista, el luterano esta perdido. El no puede juzgarlo por una iglesia; hay demasiadas organizaciones diferentes de eso. Pero Dios juzgará al mundo, El dijo, por medio de Jesucristo. Y Jesucristo es la Palabra, y la Palabra es Dios. Y El los juzgará por medio de esta Biblia, porque ésta es la Palabra. Ésa es la Norma de Dios. Debemos medir hasta lo que la Biblia dice. Y deseamos saber por qué hicimos tanta confusión, así muchas organizaciones, tantas diferencias, hermandad de separación, y--y todo. ¿Es porque no hay ningún Bálsamo en Galad? ¿Es porque no hay ningún médico allí? Yo deseo saber si Dios nos haría esa pregunta.

Tercer Éxodo 63-0630M 23-1 068 *Y el Sr. Kennedy, nacionalizando ese "guardia" y el envió aquellos hombres directo sobre la cara de sus propios padres, parado allí bajo la constitución; eso rompe la constitución de nuevo. El dijo, "no lucharemos, no, señor," y dijo, "yo espero que la nación pueda enterarse de que no vivimos ya bajo una democracia, sino bajo una dictadura militar."* (Eso rompe el posse coma tatis acto que prohíbe el gobierno de los EE.UU. para el uso militar en contra de su propia población civil.) Kennedy un demócrata, Clinton Demócrata y Bush un republicano, todos ellos lo hicieron, de modo no importa quién, todos son culpables de romper nuestras propias leyes.

Reconociendo El Día y Mensaje 64-0726M 94 044 *Si tan solo las iglesias pudieran reconocer la Palabra de Dios que ha hecho esta promesa para esta hora al pueblo, no perecerían. Si América tan solo pudiera reconocer la Constitución que ella redactó, no estaría dispuesta a sacar las Biblias de las escuelas, ni a quitar el Nombre de Dios de sus monedas, ni quitar la palabra "bajo Dios" del juramento a la bandera. Pero ella no reconoce. ¿Por que? Porque esta ciega y desnuda. Ella no puede reconocer la sangre de aquellos jóvenes valientes que han muerto en el campo de batalla por estos privilegios. Hace mucho que han sido olvidados. Ahora ya no son mas que polvo. El hombre y sus seis sentidos venía con su carretón y su caballo confiando en Dios. En los últimos setenta y cinco años ha dejado de confiar en Dios. Cuando los padres de nuestros Estados Unidos firmaron la Constitución, pusieron a Dios en todo lo que hicieron, pero ahora ya no tienen reuniones y Su Nombre nunca se menciona. Hoy día el hombre confía en su majestad y astucia de la ciencia. Son malvados e indecentes, y todo el mundo está absorbido en la ignorancia de la Biblia. Todo el mundo le ha dado la espalda a Dios. Pero piénselo... que de entre todo esto (las iglesias denominacionales y sus seminarios perversos y todo eso), Dios, con la palabra de Su profeta, ha separado a una Novia para sí mismo. El dijo que lo haría. Ha cortado de aquello lo que prometió. Confían en su inteligencia humana, en su ciencia humana y así de lo demás. Han dejado a Dios afuera; en el cual confiaban. Los Estados Unidos han dejado a Dios afuera. Hasta lo han dejado afuera de las escuelas para que los niñitos ya no puedan oír más de El. Lo echaron fuera de la escuela. Ahora están procurando quitarlo del billete del dólar, el cual siempre ha dicho: "En Dios confiamos." Aun lo van a quitar del juramento a la bandera para que ya no diga: "Una nación bajo Dios." ¿Ya ve Ud.? Se han ido a confiar en sus propios sentidos y sentimientos. Porque en los últimos setenta y cinco años el hombre no ha cambiado nada. Es el mismo hombre que Dios creó en el principio, pero en estos últimos días... ¿No reconocen en dónde estamos?*

Y la iglesia se ha ido de Dios al seminario y la experiencia, etc., etc., en vez de la Palabra. Ya ni siquiera lo reconocen en sus reuniones, ni en sus escuelas, ni en nada. En los últimos veinticinco años Israel ha reconocido que algo la ha traído a su tierra como fue prometido. Ellos no saben cómo fue hecho. Sufrieron todo, incluyendo el martirio bajo aquellas Trompetas; pero ahora están en su tierra. No saben ni por qué están allí.

¿Qué Escuchas Tú? 59-0609 E-16 016 *Y nosotros deseando saber a veces cuando predicábamos, y orábamos, y ayunábamos, y clamábamos, y entonces viendo los resultados de un avivamiento. Entonces ver las malas ciudades sólo volviéndose y burlándose. Los periódicos lo destruyen como fanatismo. No piense que es extraño, porque esto sucede por todas las edades. Vaya y diga a algunos grandes nombres del vulgo sobre ellos, o llame a algunos tipos de un nombre que ellos no deberían de ser llamados. Solo algo para hacer luz de las obras de Dios. Así la razón que yo digo esto, es que hombres y mujeres que creen en Dios, y han visto la obra de Dios; y deseamos saber por qué Chicago no tiene un avivamiento; ésa es la respuesta. Chicago nunca tendrá un avivamiento. Oh América nunca tendrá un avivamiento hasta que Dios lo envíe. Y*

El está agitando esta nación con señales y maravillas y milagros, y constantemente caminan apartado de él, y el mismo motivo que Jezabel tenía. "Yo cortaré sus cabezas, cerraré sus iglesias," si ellos pudieran hacerlo. Todavía tenemos derechos constitucionales. La Ley guarda estas puertas abiertas ahora con derechos constitucionales.

Preguntas Y Respuestas 59-0628E 387-124 073 *Bien, esa Iglesia fue raptada, y el remanente de la simiente de la mujer quien guarda los mandamientos de Dios y tiene fe en Jesucristo (¿ve?), no la Novia, el remanente de la simiente de la mujer. A ellos, el dragón les echó agua que salía de su boca para hacerles guerra a ellos, el remanente de la simiente. Esto será cuando la iglesia protestante unida con la Federación de Iglesias, la cual es la imagen de la bestia, la cual se está formando hoy... Y habrá una coalición organizada contra todas las iglesias de esa índole. Como la discusión que tenemos ahora con las oficinas de impuestos, quienes tratan de decir que nosotros no somos una iglesia, pero nosotros tenemos derechos Constitucionales para decir que somos una iglesia. Y mientras la Constitución lo diga, y no haya ninguna enmienda al respecto, nosotros tenemos absolutamente los derechos, al igual que cualquier otra. Nuestros antecesores lucharon por esto. Pero lo que han hecho, es que han violado toda ley Constitucional que han podido violar, y muy pronto la Federación de Iglesias, a la cual todas las iglesias y denominaciones han sido invitadas a entrar, y en la cual el diablo ha entrado metiendo mundanalidad y todo en los miembros de la iglesia y demás, convirtiéndolas en grandes congregaciones, dándoles "clase", y sociedad, mientras que una iglesia allá, habiendo nacido otra vez, en una suciedad como todo nacimiento lo es, todavía está pagando el precio, todavía está humillándose y muriendo, actuando de la misma manera que aquellos primeros que nacieron en el Día de Pentecostés, la misma clase de iglesia... Las cerrarán y serán aisladas por la Federación de Iglesias. Será una coalición organizada como una unión o algo así. O Ud. va entrar en ella, o Ud. va a salir de ella.*

074 La marca de la bestia ya está hoy, y el Sello de Dios es el Espíritu Santo. El rechazarlo, es aceptar la marca de la bestia. Cualquiera que mira al Espíritu Santo, y que está supuesto a recibirlo, y no lo hace, automáticamente esa persona toma la marca de la bestia, porque solamente hay dos cosas: todos los que no tienen el Sello de Dios tienen la marca de la bestia. Así que el recibir el Sello de Dios es recibir el Espíritu Santo. El rechazarlo es tener la marca de la bestia. Allí está toda la cosa. Esto es exactamente la verdad.

ROMANOS 7: 1 *¿Acaso ignoráis hermanos (pues hablo con los que conocen la ley) que la ley se enseña al hombre entre tanto que este vive? 2 Porque la mujer casada esta sujeta por la ley al marido mientras este vive, pero si el marido muriese, ella queda libre de la ley del marido 3 Así que, si en vida del marido se uniere a otro varón, será llamada adúltera; pero si su marido muriere es libre de esa ley, de tal manera que si se uniere a otro marido, no será adúltera 4 Así también vosotros, hermanos míos, habéis muerto a la ley mediante el cuerpo de Cristo, para que seáis de otro, del que resucitó de los muertos, a fin de que llevemos fruto para Dios.*

Pablo nos está diciendo la ley que rige el contrato de matrimonio es la misma ley que rige a Dios y su pueblo. Pablo dijo,

2 Porque la mujer casada esta sujeta por la ley al marido mientras este vive, pero si el marido muriese, ella queda libre de la ley del marido 3 Así que, si en vida del marido se uniere a otro varón, será llamada adúltera; pero si su marido muriere es libre de esa ley, de tal manera que si se uniere a otro marido, no será adúltera.

Por lo tanto, si ella es llamada una adúltera, hay también una ley que trata con el castigo de una mujer adúltera. Y ya que América se casó consigo con Cristo por un convenio llamado la

Declaración de Independencia, ella está obligada a realizar su voto de matrimonio. Ya que ella ha dejado su voto, la Declaración de Independencia, ella debe ser llamada una nación adúltera, y ser castigada con el mismo castigo con el cual la mujer adúltera es castigada.

Para comenzar este estudio, debemos examinar este convenio entre Dios y esta nación. Este convenio del cual hablo no es la Constitución de los Estados Unidos. Es un convenio entre el gobierno y el pueblo. Pero la Declaración de Independencia es el documento que coloca a la gente de América bajo las autoridades de Dios y Su Palabra. Pablo dijo,

4 Así también vosotros, hermanos míos, habéis muerto a la ley mediante el cuerpo de Cristo, para que seáis de otro, del que resucitó de los muertos, a fin de que llevemos fruto para Dios. Y así nuestros antepasados expresaron su deseo por esta Nación de ser divorciada del Rey de Inglaterra y su forma de gobierno y venir bajo el gobierno y autoridad de la ley de Dios. Y entonces nuestros antepasados expresaron su deseo de esta Nación para estar divorciado del Rey de Inglaterra y su forma de gobierno y venir bajo la regla y forma de gobierno y autoridades de ley de Dios.

Declaración de la Independencia 4 de julio de 1776. *"Cuando en el curso de los acontecimientos humanos se hace necesario para un pueblo disolver los vínculos políticos que lo han ligado a otro y tomar entre las naciones de la tierra el puesto separado e igual a que las leyes de la naturaleza y el Dios de esa naturaleza le dan derecho, un justo respeto al juicio de la humanidad exige que declare las causas que lo impulsan a la separación. Sostenemos como evidentes en sí mismas estas verdades: que todos los hombres son creados iguales; que son dotados por su Creador de ciertos derechos inalienables; que entre éstos están la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad; que para garantizar estos derechos se instituyen entre los hombres los gobiernos, que derivan sus poderes legítimos del consentimiento de los gobernados; que cuando quiera que una forma de gobierno se haga destructora de estos principios, el pueblo tiene el derecho a reformarla o abolirla e instituir un nuevo gobierno que se funde en dichos principios, y a organizar sus poderes en la forma que a su juicio ofrecerá las mayores probabilidades de alcanzar su seguridad y felicidad."*

Ahora, esto nos dice que el pueblo de Estados Unidos ha declarado una separación y el divorcio del Rey de Inglaterra y su forma de Estado y ha sometido a nosotros mismos a Dios y a Su autoridad. Luego nos encontramos con la posibilidad de hacerlo en un pacto que tendría que ser escrita por el gobierno del pueblo para el pueblo. Y entró en una república forma de gobierno en virtud de un pacto que llamamos la constitución de los Estados Unidos. En el presente Pacto se estableció que estos derechos son inalienables que también Dios sería el principal objetivo y prioridad de nuestra Constitución vinculante, junto a nuestro pueblo.

ENMIENDA I *El congreso no hará ninguna ley respecto al establecimiento de religión, o prohibiendo el libre ejercicio de los mismos, o que coarte la libertad de expresión, o de la prensa, o el derecho del pueblo a reunirse pacíficamente, y de petición ante el Gobierno para una reparación de los agravios.*

ENMIENDA II *A Milicia bien regulada, siendo necesaria para la seguridad de un Estado libre, el derecho del pueblo a poseer y portar armas no será infringido.*

Vamos a empezar ahora a buscar en la Palabra de Dios para ver lo que Dios piensa del adulterio. Cuando Él dio los 10 mandamientos en Éxodo 20, el sexto mandamiento dio al hombre fue "**No cometerás adulterio.**" Ahora, no creo que es una cosa extraña que este es el sexto mandamiento, cuando el número 6 es el número del hombre porque el hombre fue creado en el

sexto día de la Creación. Y el hombre está poniendo fin a los primeros seis mil años de su existencia aquí en la tierra, en el que sabemos que miles de años para el hombre no es sino un día para Dios. Por lo tanto, que se creó en el sexto día también tuvo seis días para que viva su tiempo aquí y es entonces apropiado que la destrucción del hombre vendría al final del sexto día.

En **Levíticos 20:10** Dios dijo, *"Si un hombre cometiere adulterio con la mujer de su prójimo, el adúltero y la adúltera indefectiblemente serán muertos".*

Por lo tanto vemos por la Palabra de Dios, que la muerte es el castigo para el adulterio.

PROVERBIOS 6:32 *Mas el que comete adulterio es **falto de entendimiento**; Corrompe su alma el que tal hace.* Por lo tanto, primero tiene que haber sucedido una muerte espiritual donde una persona pierda cualquier entendimiento que podría haber tenido.

PROVERBIOS 30:20 *El proceder de la mujer adúltera es así: Come y limpia su boca, y dice: No he hecho maldad.*

EZEQUIEL 16:32 *Sino como mujer adúltera, que en lugar de su marido recibe a ajenos.*

REVELACIÓN 2:22 *He aquí yo la arrojo en cama, y en **gran tribulación** a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las obras de ella.*

Por eso vemos que la tribulación y la muerte son su castigo.

II PEDRO 2:14 *Tienen los ojos llenos de adulterio, no se sacian de pecar, seducen a las almas inconstantes, tienen el corazón habituado a la codicia, y son **hijos de maldición**.*

Por lo tanto la maldición esta en ellos.

MARCOS 8:38 *Porque el que se avergonzare de mi y de mis palabras en esta generación adúltera y pecadora, el Hijo del Hombre se avergonzara también de el, cuando venga en la gloria de su Padre con los santos ángeles.*

SANTIAGO 4:4 *¡Oh almas adúlteras! ¿No sabéis que la amistad del mundo es enemistad contra Dios? Cualquiera pues, que quiera ser amigo del mundo, se constituye enemigo de Dios.*

E-62 CONFIRMACIÓN Y EVIDENCIA 62-0621E *Ahora, permítame decirlo, amigo. Que el Dios de Moisés Quien podría tomarlos en el arca, podría tomarlos apartados de esas paredes. Y si Dios por instinto en un pájaro, podría llamarlo del peligro, ¿cuanto más ha de llamar a seres humanos, quién están inspirados por el Espíritu Santo? Que cosa mala. Que generación adúltera. Que lugar tan malo en que vivimos. Que nación pecadora, impía la cual tenemos: Dios la desampara, buscadores de señales, imitadores, comparaciones carnales. Levantados con un manojo de nada, viniendo al final del camino. Yo hablo eso en el Nombre del Señor. Una vez más yo lo llamaré. Es hasta que usted conteste. Bien.*

135 PRESENCIA DE DIOS NO RECONOCIDA 64-0618 *Como en los días de Jesús, la misma cosa. Obsérvele parado aquí ahora. El dijo, "Como fue en los días de Jonás, en Jonás; porque como Jonás estaba en la barriga de la ballena tres días y noches, así debe el Hijo del hombre." dijo, "Una mala y adúltera generación ambicionarán una señal." Ahora, Ud. sabe lo que yo pienso El estaba haciendo. El estaba profetizando, "Una generación mala y adúltera." Yo deseo saber si cualquier hombre en su mente correcta podría negar que no vivimos en una débil y adúltera generación, cuando homosexuales, perversión. Y la tasa de divorcios en América es más alta que cualquier otra nación en el mundo. Y el mundo entero va en un caos de eso. Tres de cada cuatro, casi, se divorcian, alrededor de--toman la cosa entera alrededor en diez años de matrimonio. ¿Ve? Piense en eso. Se divorcian, y se casan de nuevo, y se casan de nuevo, se divorcian y se casan*

de nuevo. "Comían, bebían, se daban esposas y se daban en matrimonio." Mire la hora en que vivimos. ¿Cuándo hubo alguna vez tales caos?

E-31 ¿CREES TU ESTO? 53-0906A. Dios siempre hace una preparación para las cosas. ¿No cree eso? Yo quiero que Ud. escuche atento. Yo creo hoy con todo mi corazón. Ahora, esto es solo Hermano Branham hablando. ¿Ve? **yo creo que las cosas que Ud. ve ahora suceder, es una preparación. Dios las prepara sólo antes de un clímax para algo.** Dios siempre advierte al mundo, y entonces si-ellos no reciben la advertencia, entonces solo hay una cosa dejada; eso es juicio. Noé advirtió al mundo, y ellos no lo recibieron. Y por toda la edad, Dios siempre advierte. El envía misericordia, y si ellos rechazan con desprecio esa misericordia, no hay nada más que quede sino el juicio. Pero el misericordioso Padre enviará primero la misericordia.

E-33 PREPARACIÓN 53-1111 Ahora, Dios en Su preparación. Regrese cuando Dios iba a destruir al mundo. Antes de destruir al mundo, El envió adelante una preparación para la salvación de las personas que deseaban ser salvas. El siempre lo hace. El muestra juicio antes de la misericordia. Y si los hombres rechazan con desprecio esa misericordia, no hay sino una cosa dejada y eso es juicio. Y **Dios no lo juzga; Ud. se juzga a sí mismo.** Eso es verdad.

Tanto como Ud. está bajo este rocío de sangre que está alrededor del mundo, Ud. tiene un--un derecho por misericordia. Dios... La Sangre de Cristo guarda a Dios de matarle, o El lo mataría tan pronto como Ud. pecó. Pero eso está todavía sosteniendo a Dios de usted, de su muerte. Pero cuando... Ud. tiene libre albedrío ahora. Pero cuando Ud. muere y su espíritu va más allá de eso, entonces Ud. ya fue juzgado. Ud. no tiene que esperar por el juicio; Ud. fue juzgado ya. Dios dijo, "El día que comieres, ese día tu mueres." Y eso lo establece.

Noten, Él dijo, Dios no le juzga a usted, usted se juzga así mismo. ¿Y cómo lo hacemos eso? Por medio de cosechar lo que sembramos. ¿Y qué tiene que ver con un juicio de depresión del tiempo final? Tiene que ver todo con eso.

Si examinamos el Libro de las 2 Leyes, **Deuter-onomio** veremos la ley de bendición y maldición. En este libro, especialmente el capítulo 28, vemos que si queremos prestar atención y obedecer a la Palabra de Dios, su ley, seremos bendecidos tanto que las bendiciones vendrán a nosotros y nos superarán. Esto es como en una carrera donde no estamos concientes del que viene detrás de uno que tiene una mayor velocidad del que usted tiene y al tiempo que estamos informados de que él nos ha sobrepasado, él ya nos ha vencido y que se ha hecho cargo al frente en su carrera.

DEUTERONOMIO 28:1 *Acontecerá que si oyes atentamente la voz de Jehová tu Dios, para guardar y poner por obra todos sus mandamientos que yo te prescribo hoy, también Jehová tu Dios te exaltará sobre todas las naciones de la tierra 2 Y vendrán sobre ti todas estas bendiciones y te alcanzaran, si oyes la voz de Jehová tu Dios.*

Pero ¿que si Ud. no escucha la Voz del Señor su Dios, entonces que? Entonces lo opuesto se producirá como lo vemos en este versículo, y ésta es la maldición.

DEUTERONOMIO 28:15 *Pero acontecerá que si no oyes la voz de Jehová tu Dios, para procurar cumplir todos sus mandamientos, y sus estatutos que yo te intimo hoy, que vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te alcanzaran.*

Ahora, si Ud. observa de cerca lo que Dios dice en el libro de Deuteronomio, El dice que una bendición se vuelve una maldición dependiendo de su contestación a la Palabra de Dios, y las bendiciones y maldiciones vienen en dos arenas mayores de la vida. Éstos tratan de bendiciones económicas y maldiciones, U otras bendiciones de la salud o plagas como maldiciones.

DEUTERONOMIO 28:3

Bendito serás tú en la ciudad y bendito serás tú en el campo.

DEUTERONOMIO 28:16

Maldito serás tú en la ciudad y maldito serás tú en el campo.

DEUTERONOMIO 28:4

Bendito el fruto de tu vientre, el fruto de su tierra, el fruto de tus bestias, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas.

DEUTERONOMIO 28:18

Maldito el fruto de tu vientre, el fruto de tu tierra, la cría de tus vacas y los rebaños de tus ovejas.

DEUTERONOMIO 28:5

Bendita será tu canasta y tu artesa de amasar.

DEUTERONOMIO 28:17

Maldita será tu canasta y tu artesa de amasar.

DEUTERONOMIO 28:6

Bendito serás en tu entrar y bendito serás en tu salir.

DEUTERONOMIO 28:19

Maldito serás en tu entrar y maldito serás en tu salir.

DEUTERONOMIO 28:7

Jehová derrotara a tus enemigos que se levanten contra ti, por un camino saldrán contra ti y por siete caminos huirán delante de ti.

DEUTERONOMIO 28:8

*Jehová te enviara su bendición sobre tus graneros, y sobre todo aquello en que pusieres tu mano, y te bendecirá en la tierra en que Jehová tu Dios te da. 9 Te confirmara Jehová por pueblo santo suyo, como te lo ha jurado, cuando guardares los mandamientos de Jehová tu Dios, y anduvieres en sus caminos 10 Y verán todos los pueblos de la tierra que el nombre de Jehová es invocado sobre ti y te temerán 11 Y te hará Jehová **sobreabundar en bienes**, en el fruto de tu vientre, en el fruto de tu bestia, y en el fruto de tu tierra, en el país que Jehová juro a tus padres que te había de dar 12 Te abrirá Jehová su buen tesoro, el cielo **para enviar la lluvia a tu tierra en su tiempo y para bendecir toda obra de tus manos. Y prestaras a muchas naciones; y tu no pedirás prestado 13 Te pondrá Jehová por cabeza, y no por cola, y estarás encima solamente, y no estarás debajo, si obedecieres los mandamientos de Jehová tu Dios que te ordeno hoy, para que los guardes y cumplas.***

Ahora, compare las bendiciones de buena salud y la economía a la maldición que se ocupan de la mala salud y mala economía. Una cosa es que Dios bendiga a usted con buena salud. Él puede decir que su salud será buena. Sin embargo, cuando él maldice con mala salud se pone muy específico y nombra las diferentes plagas y enfermedades que vienen bajo la maldición.

55 RESPETOS 61-1015E *Tomemos a Noé por un momento. Ahora, Noé tenía una revelación de Dios, sin embargo era contraria a cualquier cosa que la ciencia probara que era la verdad. Pero sin embargo el había hablado con Dios y Dios le había hablado a él. Y él se puso a preparar un arca. Donde los mofadores y burladores, como dice la Biblia que serían en los últimos días como lo fueron en aquellos días, que esos mofadores se mofaron de Noé, pues pensaron que él estaba fuera de sí porque él estaba construyendo un arca. Así que, pero **Dios trajo juicio sobre***

aqueellos mofadores, porque no querían escuchar al mensajero de Dios y entrar al arca bajo su predicación, entonces Dios envió Sus juicios Divinos sobre la tierra. Primero, El hizo una preparación para todos aquellos que lo querían recibir, para escapar de ello, entonces si no escapaban de ello, solamente quedaba una cosa. Si no aceptaban la preparación de escape de Dios, entonces solo queda una cosa, eso es juicio Divino.

E-17 ¿POR QUÉ? 62-0622E *Cuando Dios hace una vía de escape para las personas, y las personas se niegan a ese escape, entonces Dios hace la pregunta, ¿Por qué? Yo pienso que El tiene derecho. Si Dios hace todo lo que puede por las personas, y las personas se niegan a recibir Su ayuda, entonces El tiene derecho a preguntarles por qué no lo hacen. Yo creo que será de esa manera en el juicio. Cuando Dios ha hecho cada preparación que El pudo para constituir la iglesia y para las personas y entonces ellos se niegan, Dios preguntándonos ¿por qué no lo recibimos? Yo creo eso.*

71 MIRANDO A JESÚS 64 *Encontramos aquí que había un hombre llamado Noé. El miro y el vio los juicios de Dios viniendo sobre el mundo pecaminoso, mala generación estaban siendo vertidos. En su visión, como Noé era profeta, Dios le había dado una visión de como construir el arca, y le instruyo de como hacer la construcción, como debía de ser construido. En esto pudiera Noé a menos que la visión siendo la palabra de Dios, cuando el vio esta ira y haciendo una vía de preparación... Siempre antes de venir el juicio, hay una preparación hecha. Siempre es la palabra de Dios.*

87-4 CAPITULO 3 DE HEBREOS 57-0901M *América no quiere el Evangelio (Ud. sabe eso); nosotros sólo podemos admitir también eso. Este pueblo anglosajón esta terminado; eso es todo. América no recibirá más el Evangelio. Oh, Ud. hace unos extravíos ahora y entonces; pero lo mismo como el Evangelio, esta terminado. Y Ud. no puede predicarles incluso, Ud. no puede hablarles. Ellos no creerán nada. ¿Ve? Ellos sólo hacen sus propias ideas de sus cabezas duras, y ellos están establecidos, y la próxima cosa para esta nación es el juicio. Ella va a tenerla. Sería a través de la depresión; sería a través de una bomba atómicas sería a través de una gran plaga, una enfermedad o algo; pero está lista. Está viniendo; cientos de cientos de veces caerá.*

Hno. Mario Nina Q.
La Paz – Bolivia, noviembre del 2008
E-mail: marionina357@yahoo.com